

# Educación quiere un MIR de dos años para los docentes - La Vanguardia - 08/02/2018

## Educación quiere un 'MIR' de dos años para los docentes

**MADRID** Efe

El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, aseguró ayer en el pleno del Congreso que el objetivo del MIR educativo es formar y atraer a los mejores, por lo que el sistema de acceso será estable, coherente y contará con el apoyo de los mejores docentes a través de una red de centros educativos singulares. Esta exigencia formativa, precisó, se inspira en el MIR sanitario, tendrá una duración de dos años y su objetivo es asentar los aprendizajes de la formación inicial de los docentes y las competencias requeridas para el ejercicio profesional. Méndez de Vigo expresó su voluntad de que este proyecto quede incluido en el pacto educativo que se está actualmente negociando.

Anteayer Ciudadanos registró en la Cámara Baja una proposición no de ley para la implantación de un sistema de selección y formación del profesorado denominado Docente Interno Residente (DIR), basado en el MIR de los facultativos médicos. El líder de Ciudadanos, Albert Rivera, recordó que el MIR educativo era uno de los puntos del pacto de investidura entre su formación y el PP, y acusó al Gobierno de "inmovilismo".

Según el ministro, el MIR educativo es una carrera profesional basada en los principios de méritos, capacidad y sujeta a evaluación. Irá orientado en primer lugar a la formación y se trabajará con la universidades. Además, habrá un periodo de prácticas en contextos reales y formación permanente. "Queremos una mejor formación para la captación y el talento", dijo Méndez de Vigo.